

Chrno Crusade Vol.9

Nach dem Manga

Von Jup0331

Kapitel 10: Joshuas Enkel

Auf dem Weg zurück zum Orden plagten Rosette ein paar Fragen. Joshua und Asmaria waren ja ein Paar, sie hatten ja Kinder und einen Enkel, aber waren da noch mehr? Chrno müsste es ja wissen, also fragte sie Chrno. „Chrno, sag mal, hatten Joshua und Asmaria eigentlich noch andere Enkel?“

Chrno schaute Rosette fragend an, dann wieder nach vorne. „Ja, Joshua hatte noch andere Enke, sie leben auch noch, ein Junge und ein Mädchen, sie waren Zwillinge und beide wohnen in New York.“, erklärte er. „Können wir sie nicht mal besuchen?“, fragte sie ihn. „Natürlich, sie wissen ja nicht das ihr Großtante wieder lebt, sie werden sich bestimmt freuen.“, sagte Chrno.

„Hey ihr zwei Quaselstrippen, da vorne ist schon der Orden zu sehen, also fliegt nicht mehr so schnell!“, rief Chala ihnen zu. „Ist gut, ich denke Mama und Papa haben es schon gesehen.“, meckerte Arisa zurück, daraufhin flog Chala näher an Arisa heran. „Sei mal nicht so vorlaut junge Dame.“ Arisa flog schnell zu ihren Bruder Subaru und verkroch sich hinter ihm.

Als sie wieder im Orden waren hieß es erst mal aufräumen, denn der Trainingsraum war ja noch immer zerstört und das dauerte bis spät in die Nacht hinein, also beschlossen Chrno und Rosette Joshuas Enkel am nächsten Tag zu besuchen.

Der nächste Tag, die Sonne schien und Rosette konnte es kaum erwarten und als sie endlich aus der Tür waren und Sathela mit Azuru auf Subaru und Arisa aufpasste, konnte sie sich kaum noch halten, sie schleifte Chrno quasi die ganze Strecke bis zum Haus, wo beide wohnten. „Wohnen echt beide zusammen?“, fragte Rosette Chrno. „Ja, sie sind beide nicht verheiratet obwohl sie bereits fast 30 Jahre alt sind.“, erklärte dieser. Rosette wollte schon klingeln, doch dann viel ihr etwas ein „Ehm, Chrno, wie heißen die zwei eigentlich?“ „Haha, wusst ich´s doch das du es vergisst, sie heißen Henry und Kaiana Christopher.“, antwortete er. „Kaiana? Das ist aber ein ungewöhnlicher Name.“, sagte Rosette und klingelte. „Da kannst du dich bei Asmaria bedanken, sie suchte den Namen aus.“, erklärte Chrno. „Ach so.“, sagte Rosette während die Tür auf ging. „Hallo? Wer ist da?“, meldete sich eine Frau. „Oh, hallo Chrno, lange nicht mehr gesehen.“ „Ja, ich weiß, ich hab zur Zeit leider viel zu tun und dann auch noch meine Familie, naja.“, erzählte Chrno lachend. „Ach ja, deine Familie, ist das etwa deine Frau?“, fragte die Frau. „Ja, das bin ich.“, sagte Rosette. „Mein Name ist Rosette Christopher.“ „Was? Rosette Christopher? Den Namen hab ich doch schon mal gehört.“, fragte sich die Frau. „Ja, das ist deine Großtante Kaiana.“, erklärte Chrno ihr. „WAS? A...Aber meine Großtante ist doch schon über 100 Jahre Tot!“ „Naja,

nicht ganz, sie war 100 Jahre tot, aber nun lebt sie wieder durch eine Technik die ich gelernt hatte.“, erklärte Chrno Kaiana. „Ach so ist das, na dann kommt doch herein.“, bat sie die zwei herein. Die Wohnung war schön eingerichtet, zuerst kam ein Flur wo ein Garderobenständer mit ein paar Jacken und Mänteln hing, daneben stand ein kleines Schränkchen aus Holz, es sah sehr alt aus, vielleicht noch von Asmaria und Joshua. Kaiana brachte die zwei ins Wohnzimmer wo Henry saß und Zeitung las. „Oh, hallo Chrno, schön das du mal wieder vorbei schaust, aber wer ist denn die junge Frau da neben dir?“, fragte er. „Das ist Rosette Christopher, deine Großtante, ich hab sie nach 100 Jahren wieder zum Leben erweckt.“, erklärte Chrno nochmals.

Sie verbrachten den ganzen Tag miteinander und Kaiana und Henry zeigten ihr Fotoalben von allen. Für Rosette war es ein toller Tag, sie traf Verwandte und erfuhr was so passiert war, natürlich erzählte Rosette auch von ihrer Zeit und von Arisa und Subaru.

Am Abend mussten Rosette und Chrno wieder nach Hause weil Sathela und Azuru ja warteten.